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朝晩冷えるようになってきましたね。中秋の名月（9月 24日）は天候が悪く拝見できませんでしたが、前

後の日は美しいお月様がお目見えします。たまには夜空を眺めてみてはいかがでしょう。 

 

芸術の秋ということで。本校でも去る 9月 8、9日 

 

 

 

が行われました。 

来場者数は、3291名!!お化け屋敷の宣伝に歩いている怖い顔に装飾した男子生徒が、遊びに来ていた小学生女子と宣伝を兼ねて会話している場面

はなんとも微笑ましい光景でした。自分達が楽しみ、足を運んでくださっている来場者も楽しんでもらえる文化祭。これからも大切にしていってほ

しいものです。 

しかし。体育祭に引き続き天気に悩まされた至誠祭でもありました。3年 8組！雨対策お疲れ様でした。軽音楽部！放送部！天気予報と相談しな

がらの中庭設営お疲れ様でした。臨時休校による体育館リハーサルの急な変更もありました。他にも急遽の対応に追われた人もたくさんいたと思い

ます。2年生通信に書いてくれた通り、皆の協力、頑張りがあってのあの文化祭ですね☆ 

さあ。2年生は修学旅行出発なるか!? まだまだ天気予報から目が離せません。。。 

 

      

「LAST文化祭！」 

A 

平成最後の,そして私たちにとっては高

校生活最後の文化祭が終わりました！！！

私たちのクラスは模擬店でかき氷を出しま

した。前日準備はたくさんのハプニングが

あり、文化祭は二日とも雨でしたがたくさ

んのお客さんにきてもらえました！！！正

直、始めるまではかき氷屋さんをなめてい

ましたｗｗｗ   

だがしかし、始めると、使い慣れない大きなかき氷機、予想を上回る数

のお客さんで、初日、店内はパニックでした。かわいい店の内装にかかわ

らず、調理場は戦場と化しました。 

予想以上にしんどかったけれど、みんなで二日間協力してやりきること

ができて、みんなとの距離がぐっと縮まった気がしました。 

そして、文化祭のラスト！待ちに待った後夜祭！ダンス部と吹奏楽部の

コラボレーションや漫才、三年軽音楽部のラストライブなどとんで、跳ね

て、笑って、歌って、叫んで本当に最高の思

い出になりました。汗でびしょびしょの中み

んなで見た花火もとてもきれいでした。 

三年間で一番忙しくて、天候もよくなかっ

たけど、一番盛りやがって、充実して、忘れ

られない二日間になりました。今はやりきっ

て喪失感がすごいけれど、受験に向けて次は頑張ろうと思います。 

 

「文化祭」 

かにさん 

先日、文化祭が行われました。毎年たくさんの近隣の方にお越しいただ

いていますが、今年は二日とも天気があまり良くなかったので少し人が少

なかったような気がします。それでも、どの学年・クラスも活気がありと

ても楽しそうな印象でした。私たちのクラスでは水餃子の模擬店をしまし

た。タレ、ぽん酢、コンソメの三種類の味があり、たくさんの方々におい

しかったと言ってもらえたのでよかったです。店番ではシフトではない子

が手伝ってくれたり、ぽん酢がなくなっ

た時に買いに行ってくれたりと、クラス

でしっかり協力してできたと思います。

他にも一年生の劇や、二年生のお化け屋

敷などもよく作りこまれていて面白かっ

たです。後夜祭では、軽音部の演奏、ダ

ンス部と I 先生のダンスなどとても熱気

があり楽しむことができました。良い思い出になりました。 

 

「平成最後の生春」 

りの 

 このペンネームを見てニヤリとする人もいると思います。そうです、軽

音楽部兼放送部のあの人です。笑 

９月８日（土）、書道部によって迫力満点に書かれた「生春」を見た瞬間、

私は「嗚呼、今年も文化祭が開催されるんだなあ。」と改めて実感し、何か

感慨深くも感じました。 

私は部活営業に探究発表に後夜祭の準備と何かと忙しく、お店を回るこ

とは出来ませんでしたが、ライブを開催したり、部員たちと交流を深めた

りと私なりに充実した２日間だったと思います。 

今振り返ると、皆さんもどんな形であれ、この２日間何だかんだで充実

していたのではないでしょうか。 

それは生野高校の先生方、皆さん、そして私、生野高校全員の協力、努

力があったからこそ実現出来たものだからです。さらには、この伝統をき

ちんと受け継ぎ実行出来ているから

こそ、これまで文化祭を開催出来た

とも言えるでしょう。 

生野高校には文化祭の他にも楽し

い行事が沢山あります。これらの行

事を成功させる為にも、生野生とし

てどのような行動をとるべきかを常

に注意して考えていきたいものです

ね。 
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その通り！今年は、雨のせいか、 

来場者昨年比－527名でした。 



Inews＋に掲載しているほとんどの写真

は、写真部が撮影したものです。 

今回もたくさん提供してもらいました！ 

   

「生春を、謳歌しつくした文化祭」 

S.S.K 

 学校行事の中で、一二を争う

といっても過言ではないであろ

う大イベント、文化祭。しかし、

天気予報は雨。このときばかり

は、天気予報が外れてくれるこ

とを願いました。そして、小雨

の中、パレ―ドが始まりました。

すると、皆の思いが届いたのか、

パレードが始まって少しすると雨はぴたりと止み、会場のボルテージは一

気に上がりました。各団体の紹介はおもしろおかしく……しかしその奥に

は文化祭に懸ける熱い思いを感じられるような素晴らしいものでした。パ

レードの最後には、恒例の風船上げを行いました。白い空には、風船がと

ても鮮やかに見えました。 

 パレードを終え、文化祭が本格的に始まりました。小腹が空いたと思い、

食べ物の模擬店に行ってみるといきなりの大行列。あまりの人の多さに苦

笑しつつ、廊下いっぱいに並ぶ人たち

を見て「いよいよ文化祭が始まったん

だ」と思いました。 

 

 体育館の劇・パフォーマンスでは、

観客をその世界に引きこむ、とてもよ

く練られた作品ばかりで、時間を忘れ

るほどに見入ってしいました。 

 縁日では、誰でも気軽に楽しめるものばかりでした。驚いたのはお化

け屋敷の「予約制」です。これは、待ち時間をなくすことができる画

期的なシステムだと思いました。 

 ほかにも、軽音楽部のライブは曲、トーク

共に一級品で、時間を見つけては足を運ぶほ

どに夢中になっていました。 

 全ての団体に個性があり、文化祭を盛り上

げようという熱い思いが込められた素晴らし

いものでした。 

 そして、忘れてはいけないのが「後夜祭」。

ダンス部の圧巻のパフォーマンスや、抱腹絶

倒するほどの漫才。ラストは全員が一体とな

り、体育館が揺れた（物理的に）軽音楽部の

ライブ。全員がテンションMAXで楽しみま

した。 

 文化祭の終わりを告げる花火。夜空に咲いては散っていく花火を見て、

さみしさを感じつつ、来年は何をしようかと期待に胸を膨らませました。 

 人生初の文化祭は、生涯忘れることのない二日間となりました！ 

「破竹ノ勢」（男子バスケットボール部） 

小出軍 

皆さん、こんにちは。男子バスケットボール部です。私たちは、二年生

部員１４人、マネ１人、一年生部員２０人、マネ２人の計３７人で活動し

ています。一年生も二年生もみんな仲良く、部活内の雰囲気もとてもいい

です。先輩たちが築いてくださった伝統を受け継ぎ、大阪府ベスト１６を

目指して、日々精進しています。平日は自分たちで自主的に練習に取り組

み、休日は外部コーチの方に指導してもらい、ハイレベルな練習していま

す。夏の大会はベスト３２という結果に終わってしまいましたが、公立校

大会や冬の新人戦に向けて、頑張ります！ 

「生野女子バスケットボール部」 

いとちか 

こんにちは！女子バスケットボール部です。私たちは一年生５人、二年

生７人で活動しています。１２人のうちプレイヤーは１０人、マネージャ

ーは２人の人数が少ないクラブです。朝練は毎日あり、放課後の練習は基

本的に月曜日が休みです。土日祝には練習や試合して毎日バスケットボー

ルに打ち込んでいます。夏休みには合宿があり、春休みには遠征がありま

す。私たちの目標は近畿大会に出場し、１回戦を突破することです。プレ

イヤーはとても少ないですが、それぞれが自分に何ができるかを考え、目

標に向かって日々練習に取り組んでいます。しんどい練習も互いに励まし

合い、時に厳しい声もかけながら頑張っています。先輩、後輩の仲はとて

も良く、練習以外では笑いが絶えません。先輩方を超える強い気持ちで、

頑張ります！応援よろしくお願いします！！ 

 

「写真部」（写真部） 

 M.R. 

私たち写真部は、1年生６人、2年生8人の、計14人で活動しています。 

毎週火曜日にミーティングがあり、撮影、撮った写真のセレクト、プリン

トは各自で行っています。作品作りは、たくさん撮った中から選ばないと

いけないし、レタッチをしたり、とても頭を使うのでしんどいですが、自

分の作品が賞に入ったり、入らなくても納得のいく作品ができたとき、と

ても嬉しいです。 

色んな人と話したり、大会や撮影会でいろんな場所に行けたり、コンテス

トで副賞をもらえたりするのも、楽しみの一つです。 

毎月のようにフォトコンテストがあり、特に9月、10月はコンテストが多

いので大変です。今はトップアイというコンテストに向けてみんな作品作

りに励んでいます。 

少しでも写真に興味を

持ってもらえたら嬉し

いです。 

 

 

「活動報告」(美術部） 

MH 

 今年の美術部は去年よりも部員数が多く、6 人の一年生の技量も素晴ら

しいので、2人しかいない2年生にとって頼もしい限りです。入部当初は

流石に距離がありましたが、学校前期の活動を通してみんなの仲も深まっ

たと思います。一番始めの大事なイベントは夏休みに行われる高校展です。

ここでみんなに部員としての自覚を持ってもらうとともに、絵の技量や作

風を確認します。今年の一年生は惜しくも賞は取れませんでしたが、それ

ぞれの個性が感じられる素敵な作品ばかりでした。夏休みが終わり慌ただ

しい中で、文化祭の準備に入りました。美術部では毎回、高校展の作品展

示とワークショップを行っています。ワークショップでは、部員がそれぞ

れ売るための品を手作りします。今年はポストカードや UV レジンなど、

たくさんの可愛い商品が並びました。一部の

先生方に認識されていない程度の知名度です

が、当日足を運んで下さった皆さんありがと

うございました。見るだけでも楽しいので、

興味のある方は是非、来てみてください。冬

にも大きな作品展があるので、これからも気

を引き締めて、頑張っていきます。 

 

 

 

 

 

 


